



**„Niemand spricht die Friedenswünsche auf mich, außer dass Allah meine Seele zu mir zurückkehren lässt und ich ihm den Friedensgruß erwidere.“**

Von Abu Hurayrah - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: „Niemand spricht die Friedenswünsche auf mich, außer dass Allah meine Seele zu mir zurückkehren lässt und ich ihm den Friedensgruß erwidere.“

[رواه أبو داود وأحمد] [Isnad] (Hasan)

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - berichtete, dass seine Seele zu ihm zurückkehrt, damit er jedem, der ihn grüßt, sei er nah oder fern, den Gruß erwidern kann. Das Leben des Barzakh und der Gräber ist eine verborgene Angelegenheit, dessen Wirklichkeit niemand außer Allah kennt, und Er ist zu allem im Stande.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/6222>

النّجاة الخيرية  
ALNAJAT CHARITY



لجنة الدعوة الإلكترونية  
E-Dawah Committee

